
Consiglio Comunale INT 302 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: COME  FUNZIONA O  NON  FUNZIONA IL SISTEMA D  SEGNALAZIONE
BUCHE

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

PREMESSO CHE
 

è sotto gli occhi di tutti i torinesi che l’amministrazione ha fatto numerosi interventi di rifacimento 
totale del manto bituminoso in parecchie arterie principali di Torino, ma è anche sotto gli occhi di 
tutti che le buche presenti nelle vie non principali sono anche tante e di notevole importanza;

PREMESSO ANCORA CHE

cittadini riferiscono di provvedere a segnalare quotidianamente le stesse buche al Corpo della 
Polizia Locale;

CONSIDERATO CHE

sulle strade e sui marciapiedi di Torino sono visibili numerose buche transennate da mesi senza che 
sia stato fatto alcun tipo di intervento riparatore e  spesso sono  mancanti di crepuscolari per 
renderle visibili di notte rendendo così pericoloso il transito sia dei veicoli che dei pedoni 

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
• come debba essere fatta correttamente la segnalazione delle buche da parte dei cittadini? Esistono

dei numeri verdi specifici in capo alle circoscrizioni competenti per territorio?
• se  ogni  circoscrizione  sia  dotata  di  un  proprio  magazzino  atto  al  ripristino  delle  buche  sul

lerritorio di competenza; se tali magazzini siano tutti operativi e in quali giorni e se debbano
coprire più circoscrizioni; e quali siano gli orari predisposti per le segnalazioni dei cittadini e nel
caso di chiusura se esista una reperibilità;
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• quali iter seguano le segnalazioni delle buche fatte al pronto intervento della Polizia Locale e se a
seguito delle medesime vengano operate verifiche del ripristino del manto oppure no.

 

Torino, 08/06/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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